

Montag, 14. November 2022

# Gipfelstürmer an einem Tag

Mitglieder des Alpenvereins Marktredwitz machen zum Jahresabschluss eine Tour auf die 1801 Meter hohe Benediktenwand. Das Wetter dafür ist ideal.

**MARKTREDWITZ.** Mit einer Tagesfahrt in die bayerischen Voralpen hat der Alpenverein Marktredwitz sein Tourenprogramm für dieses Jahr abgeschlossen. Tourenführer Rainer Rahn hatte dafür die Überschreitung der Benediktenwand zwischen Loisach und Isar südlich des Klosters Benediktbeuren ausgesucht.

Das anfangs kühle Wetter erwies sich ob der steilen Almstraßen bis zur Bichleralm für die Bergsteiger nicht als unvorteilhaft. Im Gipfelbereich wurde, wie die Gruppe berichtet, die Wetterlage besser, und bei Sonnenschein und warmen Temperaturen konnten die Marktredwitzer die mittelschwere Bergwanderung fortführen.

Als Schmankerl der Strecke erwies sich ein Teilstück des Abstiegs, verließ dieser doch auf unmarkierten stillen Pfaden über verlassenes Almgelände. Nach sieben Stun-

den Gehzeit und fast 1300 überwundenen Höhenmetern im Auf- und im Abstieg kam die Gruppe schließlich wieder gut am Parkplatz in der Jachenau an.

red



Markus Prechtl, Wolfgang Scheunemann, Rainer Rahn und Edith Thurner (von links) auf dem 1801 Meter hohen Gipfel der Benediktenwand.

Foto: Rainer Rahn